



VA-BIG BOOK OF BREASTS 3D

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

VA-BIG BOOK OF BREASTS 3D

Collectif

VA-BIG BOOK OF BREASTS 3D Collectif

The best of the biggest in three luscious dimensions. It'll knock both your eyes out! OK, imagine the best photos from the iconic first volume of the body parts series, "The Big Book of Breasts", in their original 30 by 30 cm size, but popping off the page in state-of-the-art 3-D. An impossible dream? Not so, Luddites! In this wonderful modern world of digital magic, 90 photos from the original book, plus 18 stunning new photos, have been transformed from boring old last-century 2-D into cutting edge 21st century 3-D by Jon Schnitzer and The Brain Factory, the geniuses whipping up special effects for filmmakers such as Tim Burton. This 220-page special edition has a revised introduction, updated layout, and comes with two pairs of red/blue anaglyph viewing glasses so that you and a friend may marvel at the enhanced roundness of our big breasted models together. Unlike other 3-D pictures you may have seen before, the photos in "The Big Book of Breasts 3-D" do not look distorted when viewed without the glasses. The Brain Factory's technique is so subtle it's hard to even detect the red/blue tint in many of the black and white photos, but when you put on your glasses the curves leap from the page, not in flat layers as in old-style 3-D, but as fully rounded body contours. It doesn't take a genius to guess that this will be the gift book of the year. As "Playboy's" Hugh Hefner recently observed, "What would people most like to see in 3-D? Probably a naked lady." We hear you Hef, and we deliver.

 [Télécharger VA-BIG BOOK OF BREASTS 3D ...pdf](#)

 [Lire en ligne VA-BIG BOOK OF BREASTS 3D ...pdf](#)

Téléchargez et lisez en ligne VA-BIG BOOK OF BREASTS 3D Collectif

220 pages

Présentation de l'éditeur

Imaginez les plus belles photos publiées dans "Le grand livre des seins" (le premier volume, déjà devenu un classique, de la série consacrée aux parties du corps), dans leur format d'origine de 30 cm sur 30, mais sortant de la page en trois dimension. Un rêve impossible ? Et bien non, gens de peu de foi ! Grâce à la magie digitale d'aujourd'hui, 90 photos tirées du livre original, ainsi que 18 splendides inédits, ont été convertis en images dernier cri en trois dimensions par Jon Schnitzer et The Brain Factory, les véritables génies responsables notamment des effets spéciaux des films de Tim Burton. Cette édition spéciale de 220 pages comprend une révision de l'introduction et de la mise en page, et est proposée avec deux paires de lunettes de vision en 3-D, aux verres bleus et rouges, pour vous permettre d'admirer à deux les rondeurs magnifiées de nos mannequines à la poitrine opulente. Contrairement aux images figurant dans d'autres ouvrages en 3-D publiés jusqu'ici, celles du Grand livre des seins en 3-D ne sont pas déformées lorsqu'on les observe sans les lunettes. La technique utilisée par The Brain Factory est si perfectionnée qu'il est difficile ne serait-ce que de distinguer les teintes bleue et rouge sur les clichés en noir et blanc. Pourtant une fois les lunettes chaussées, les courbes surgissent de la page non pas en une succession de couches plates, comme dans les photos en 3 dimensions classiques, mais pour dessiner des contours pleins et ronds. Nul besoin d'être un scientifique pour deviner que ce volume sera le cadeau de l'année en matière de livres. Comme l'a récemment remarqué Hugh Hefner, le créateur de Playboy, "Qu'aimeraient voir les gens en 3-D plus que tout ? Probablement des femmes nues." Nous vous avons entendu, Hugh, et voici le résultat. Biographie de l'auteur

Dian Hanson was born in Seattle in 1951. For 25 years she produced various men's magazines, including Puritan, Jiggs and Leg Show, before becoming TASCHEN's sexy book editor in 2001. Her many books for TASCHEN include Vanessa del Rio: Fifty Years of Slightly Slutty Behavior, Tom of Finland XXL, and The Big Butt Book. She lives in Los Angeles.

Download and Read Online VA-BIG BOOK OF BREASTS 3D Collectif #41GEWOM3SL6

Lire VA-BIG BOOK OF BREASTS 3D par Collectif pour ebook en ligneVA-BIG BOOK OF BREASTS 3D par Collectif Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres VA-BIG BOOK OF BREASTS 3D par Collectif à lire en ligne. Online VA-BIG BOOK OF BREASTS 3D par Collectif ebook Téléchargement PDFVA-BIG BOOK OF BREASTS 3D par Collectif DocVA-BIG BOOK OF BREASTS 3D par Collectif MobipocketVA-BIG BOOK OF BREASTS 3D par Collectif EPub

41GEWOM3SL641GEWOM3SL641GEWOM3SL6